



Der Tod ist nicht das Ende,
ist nicht die Ewigkeit,
der Tod ist nur die Wende
zur ewigen Seligkeit.



Wir geben die traurige Nachricht, dass Herr

Erwin Hafenmayr

am Samstag, dem 25. Juni 2016, um 23.15 Uhr nach längerer
Krankheit, im 82. Lebensjahr von Gott zu sich gerufen wurde.

Der liebe Verstorbene wird am
Freitag, dem 1. Juli 2016, um 14.30 Uhr
in der Aufbahnhalle Aggsbach Markt feierlich eingesegnet und
nach dem hl. Requiem im Familiengrab zur letzten Ruhe bestattet.

Rehberg – Aggsbach Markt, im Juni 2016

In lieber Erinnerung:

Hermine

Gattin

Erwin und Gabi

Kinder

Helmut und Friedrich

Schwiegertochter und Enkel

im Namen aller Verwandten.